

MONUMENTA  
GERMANIAE  
HISTORICA.

Ihre Gedanke, die Abstimmung ließe zu einer die Auskünfte  
 der Plenarversammlung vorbereitenden Befragung zweier-  
 mitselbst zu laufen, die dann wohl am besten vermittel-  
 bar vor dem Tage dieser Versammlung fallen würde (denn  
 häufige Befragungen dieser Art würden wohl durch  
 Die Höhe der Kosten erheblich werden) hat sehr viel für  
 sie. Doch kann ich ein Bedenken nicht vorbehalten, das  
 ist sie zu wenigen ließe. Rücksicht auf den Haushalt,  
 daß für das nächste Jahr auf Grund der von den letzten  
 Jahren eingetretten Kreditforderungen ein solches  
 keine vorbereitet, und das ist durch den Lokalhaushalt  
 geschehen. Tatsächig ließen daher sieh dabei, so viel  
 ich mich erinnere, nie ergeben. Was nun aber alle  
 wichtigeren Verhandlungen gegen Ende des Plenums in  
 solcher Weise vorbereitet würden, so weiß ich nicht,  
 ob nicht dadurch zuviel der Abstimmenden der Be-  
 hörde wichtiges Interessenten verschaffen würde, der  
 von dem an der Befragung nicht beteiligten  
 eingesetzten empfunden würde: sie könnten sich  
 leicht als Mitglieder spezieller Klage vorhaben.